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东亚杯连负日韩，但
李铁依然受肯定

率领“国足选拔队”征战东亚杯
的李铁，是呼声颇高的国足新帅人

选。他曾率领华夏、卓尔冲超，本赛
季又将升班马武汉卓尔拿到了联赛
第 6 的名次，执教功力本就了得。而
在国家队方面，李铁也有过在佩兰和
里皮的团队中担任助教的经历。在
里皮还未辞职前，国足选定李铁作为

“选拔队”的主帅去打东亚杯，也说明
了足协对于李铁的重视。

从目前已打完了两场比赛来看，
国足选拔队“技不如人”，分别以 1：2
和 0：1 输给日本和韩国，全场表现都
处于下风，球迷们普遍不满意这支国
足的表现。这样一来，是否意味着李
铁此次东亚杯“减分”了呢？事实可
能并非如此。一直关注国足选帅动
向的权威媒体《北京青年报》认为，

“以李铁为首的国足选拔队教练组选
择战术对头，从而避免球队在两强面
前‘崩盘’。”

若想在竞逐“国足主帅”中更进
一步，接下来东亚杯第三战对于李铁
而言就至关重要了。面对擅长“铁桶
阵”的中国香港队，李铁和他的弟子
们必须全力争胜。

足协杯意外失手，并
未给李霄鹏“减分”

本赛季的中超“最佳教练”评选，
李铁最终败给了李霄鹏。这是这位
山东汉子连续第二年斩获“最佳教
练”的殊荣——尽管由于足协杯丢
冠，他今年的“最佳教练”似乎有点失
色，同时也引来了不少质疑。

但这不能否认李霄鹏在年轻一
代本土教练中是“佼佼者”的存在。
带鲁能这样一支实力强劲、大牌不少
的劲旅，李霄鹏能够从上任伊始就很

好地掌控球队，做到这一点并不简
单。此外，李霄鹏在朱广沪的国家队
教练班子中担任过助教，国字号的履
历也不缺。

据山东媒体《齐鲁网·闪电新闻》报
道，鲁能主帅目前悬而未决，“李霄鹏的
确有去国足执教的可能，他也是目前的
备选之一，一旦李霄鹏上调国家队，教
练组的选择自然就会有所调整。”

“洋帅”还有机会竞
争国足主帅吗？

那么，足协是否还会考虑“洋帅”
呢？由于年末众多事务压身，足协恐
怕很难有时间精力再去“考察”洋帅；
而且里皮这样的顶级教练带队最终
还是留下一个烂摊子，再请洋帅可能
性也不太大。

但这不影响像斯科拉里这样的
大牌教练依然和国足有着“联系”。
在里皮辞职后的第一时间，斯科拉里
就通过其新闻发言人向中国足协“示
好”，表示愿意执教国足。如今一个
月过去了，斯科拉里和鲁能、国安都
传过“绯闻”，只是和国足之间的关系
没有明确的“消息”。从目前的情况
来看，国足的事情，还是留给中国教
练来处理比较好！

著名媒体人颜强在面对东亚杯
的巨大差距时也点评了选帅：“李铁
强调的是球员都很努力，百分百投
入，因此可见能力上的差距何其之
远。选帅为何人，在球员能力基本面
低下的背景下，变得不那么重要了。
但是对于十几年青训荒芜、以及联赛
服务目标究竟是什么，从上至下都没
有统一认识。” 据《扬子晚报》

国足主帅悬而未决 李铁李霄鹏谁将成为大黑马？
“中超新政”迟迟没有敲定，

“职业联盟”的组建也一拖再拖，此
时距离里皮请辞国家队主帅差不
多一个月时间了，足协关于国足的
“选帅”也依然没有太多消息。对
于球迷来说，这个12月，颇为煎
熬。据了解，选帅方向已向土帅倾
斜，而在李铁率领“国足选拔队”打
完东亚杯之后，或许“国足选帅”一
事将会有眉目。

史蒂芬森手感冰冷情绪失控

辽篮遭青岛绝杀终结连胜

不担心“精英角色”撞车
没想人设只考虑题材

《精英律师》将于 12月 20日正式
登陆东方卫视，昨日该剧在上海举办
开播发布会。《精英律师》将律师行业
与民生案件相结合，让观众更直观接
触“律师”这一高精尖行业。剧中，靳
东再度诠释“精英角色”，他饰演的律
师罗槟从无败绩，是业内有名的“独
狼”型律师。

从《我的前半生》《外科风云》到
《精英律师》，靳东几乎成了“精英角

色”的代表。对于《精英律师》跟以前
的作品相比会有哪些区分，靳东表
示：“首先是题材上的区别，这次是演
律师。我并不觉得‘精英’这两个字
是有突出的，应该‘律师’是突出的。
我们做这个剧本项目之前，也一直在
考虑这个名字。我一直觉得，能够承
担更多的责任，不管是社会责任还是
家庭责任，这样就是精英。”

至于在荧屏上的“精英人设”会
不会让观众对自己的形象认知太固

化，靳东回应说自己其实并没有过多
考虑这些。“我没有想过什么人设，我
只是在想拍什么题材，比如说有现代
剧也有古装剧。过去四五年当中，我
自己的兴趣更多放在了当下，我希望
能够拍一些跟我们当下这个时代息
息相关的题材，把现实生活当中真实
的事情拿出来。连续三四部戏之后，
不管愿意与否，都会被大家说或者讨
论。可能下一部我就拍别的了。”

对于这次的角色，靳东表示，虽

然大家可能会觉得跟之前的人物在
类型上有一点相似，但对他自己来说
却是失之毫厘、差之万里。“从开始一
年多以前，我就在慢慢找这个人物，
现实生活中的律师到底什么样的？
我们又应该怎么呈现律师？现实生
活当中律师会斟字酌句，每一句话说
得非常慢，对法律条文都是很认真
的。我们拍戏也是，一个字不能错，
错了意思不一样。今天成片我反复
看了 10 遍以上，《精英律师》今天看
来，很大程度上区别于以往我的任何
一部戏，我还挺开心的。大家看吧，
不管好与不好，希望得到大家反馈。”

请了半个娱乐圈
背了一身“人情债”

对于这部《精英律师》，靳东还有
另一个身份就是“出品人”。而这部
剧单元案件的形式也决定了会有大
量单元故事主角。作为出品人的靳
东，几乎捞了半个娱乐圈来参演《精
英律师》：除了主角蓝盈莹、孙淳、田
雨、邬君梅等，还有许娣、袁泉、蒋欣、
凌潇肃、李宗翰、雷佳音、乔振宇、李
乃文、左小青、张鲁一、辛柏青、任重、
邱心志、牛莉、赵子琪、梁天、罗海琼
等超过 30 位人气演员的加盟。“这个
剧有很多阶段性的案例，所以我们全

剧有72个阶段性的演员，如果单纯请
一个普通的或者所谓常讲的群众演
员来演也是可以，但不管作为出品人
还是男主角，我始终不甘心，希望能
请到相对更优秀的演员来诠释这个，
哪怕只有一场戏。”

而这些演员的加盟，不仅因为靳
东的“人情卡”，也因为他作品的品
质。“大家觉得我一直以来在拍戏，不
管制作还是做演员的时候，还是比较
靠谱，比较有信誉的。我从来没有去
胡拍过或者不负责任的拍过，这个对
我来讲很重要。这次这么多朋友来，
甚至很多都分文不取还要买咖啡、买
水到现场探班，真的让我很幸福。”

不过这么大手笔的邀请了如此
豪华的演员阵容，想到未来“还人情”
的问题，靳东就要头疼了。“别人跟我
开玩笑说，你请来的人可是在任何一
部戏里都是女一号、男一号，你有没
有想好，如果你请他们来拍戏，未来
两年你走在还情的路上。”

而说到作出品人，靳东虽然表示
很累，但还是愿意把这个角色坚持做
下去：“出品人更多承担起了作为演员
以外的全局的工作，怎么做剧本，怎么
选择团队、选择合作伙伴。继续努力
吧，希望未来还可以再多参与一些。”

辽沈晚报、聊沈客户端记者张铂
电自上海

《精英律师》将播“超豪华阵容”引关注

为了这部剧 靳东捞了半个娱乐圈

《精英律师》剧照。

由靳东、蓝盈莹主演的都市律
政剧《精英律师》即将上档，该剧作
为靳东的新作，能不能成为又一部
爆款，让不少观众期待。而对于这
部剧，靳东的身份不仅是主演，更
是出品人。为了这部剧，靳东“刷
爆人情卡”捞了半个娱乐圈：孙淳、
田雨、邬君梅、许娣、袁泉、蒋欣、凌
潇肃、雷佳音、左小青、牛莉、罗海
琼……昨日在接受本报记者采访
时，靳东感叹：未来的人情可怎么
还啊！

本报讯 辽沈晚报、聊沈客户端
首席记者高鹏报道 最后 2.4秒的时
间，亚当斯完成了一记真正意义上的
绝杀！而辽宁本钢男篮只能无奈的
接受自己48分钟的努力，在最后一刻
化为乌有。

在昨晚结束的 2019-2020 赛季
CBA常规赛第十八轮比赛中，辽宁男
篮在客场以 101:103 不敌青岛男篮，
被终结了此前积累起来的四连胜势
头，同时也让他们这一阶段连续四个
客场的征程，从一开始就陷入了艰难
的境地。

本场比赛，辽篮给人印象最深刻
的一点就是外线的手感冰冷，全队在
三分线外 35次出手，但仅仅命中 7个
三分球，命中率只有 20%。尤其是在
开局阶段，全队的前 9 次外线出手全
部失准，一直到首节比赛的最后时

刻，才由高诗岩投中了本场比赛球队
的第一个三分球。

高诗岩也是本场比赛辽篮在外
线唯一可靠的得分点，他全场比赛一
共 8 次出手命中 4 次，贡献了 15 分以
及 4 次助攻。而其他球员的手感，一
直到比赛的最后也只能用冰冷异常
来形容，此前几轮三分球手感正佳的
赵继伟只有7投1中，郭艾伦也只有6
投 1 中，小外援史蒂芬森更难以置信
的投出了9投0中的惨淡数据。

不过即便三分线外如此表现，辽
篮在上半场依然有很多可圈可点的
表现，球队在外线熄火的情况下耐心
做好内线的文章，首节在开局很快落
后 8 分的情况下，在最后时刻将分差
缩小到 1 分。在第二节中，更是连续
利用巴斯和韩德君在内线的优势，一
度领先对手多达13分，进入中场休息

时也仍然带着7分的领先优势。
但是比赛的第三节出现了决定

性的转折，辽篮在外线投篮依旧手
感冰冷的情况下，被青岛队抓住机
会连续打出高效反击，不但被反超
了比分，而且还导致小外援史蒂芬
森的情绪出现失控，不得不被提前
雪藏。

本场比赛可以说是史蒂芬森加
盟辽篮以来打的最为糟糕的一场比
赛，全场比赛他只贡献了5分4篮板3
助攻的低迷数据。而且整体命中率
也只有 16 投 2 中，低至 12%。而在第
三节中，史蒂芬森在出场的 7 分半时
间里一共 7 次出手，其中包括 6 记三
分线外的尝试，但全部失手。

或许是因为这样的糟糕表现，让
史蒂芬森的情绪彻底失控，在一次进
攻中竟然在没打丝毫战术的情况下，

发泄式的将球从刚过半场的位置就
直接扔向了对方篮筐。结果自然只
能是白白送给对手一个篮板球而
已。这样的情况之下，主教练郭士强
也不得不提前将史蒂芬森换下，在本
场比赛剩余时间里彻底雪藏了这名
外援。

在经历这样的波折之后，辽篮在
第三节中单节被对手打出 21 分的领
先优势，进入第四节时已经落后对手
14 分。不过球队显然没有早早放弃
的打算，在外线手感依然无法回暖的
情况下，他们凭借全场紧逼的防守向
对手施压，再加上韩德君与巴斯在内
线的不断猛攻，终于在比赛还剩最后
48秒的时候，凭借郭艾伦的反击得手
将比分追平。

随后，辽篮由成功的防住了对方
的一次进攻，在比赛只剩最后 19.8秒

的情况下，拥有进攻球权。但遗憾的
是，郭艾伦压时间后尝试最后一攻的
时候，遭遇对方外援亚当斯的严密防
守，出现失误，在时间仅剩2.4秒的时
候将球权留给了对手，并无奈的看着
状态火热的亚当斯完成了一记高难
度的绝杀。

本场比赛对于辽篮来说，能够
在末节毫不放弃的追回比分，是值
得称赞的地方。但是第三节史蒂芬
森情绪失控带来的崩盘表现，和最
后时刻处理关键球的细节没有做
好，让他们的整场的努力付之东流。

在接下来依然要客场连续面对
几支强劲对手的情况下，留给辽篮
进行调整的时间其实并不多，他们
必须尽快找到解决相应问题的办
法，才能更好的面对接下来的困难
赛程。


